
Pièces 8 Pièces

Superficie 290 m²

Référence 197V1913M

Prix 650 000 €

Draguignan
Maison à vendre (83300)
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Flayosquet-draguignan sur un terrain de plus de 2 ha est proposée à la vente une

superbe  propriété  composée  d'une  maison  principale  de  240m2,  une  maison

d'amis  de  40m2,  plus  garages,  abris  pour  voitures  et  ateliers.  Grande  et  belle

piscine. Comprend entrée, salle à manger, séjour avec cheminée et sorties vers les

terrasses,  cuisine  parfaitement  équipée,  bureau,  buanderie,  vestiaires  et  toilette

pour visiteurs. Au premier étage 5 chambres dont une suite parentale avec salle de

bain  /  douche  et  wc,  puis,  trois  chambres  avec  salle  de  douches  privatives.  Le

terrain est boisé et maintenu en ...

Flayosquet-draguignan  on  a  plot  of  more  than  2  hectares  is  offered  for  sale  a

superb property consisting of the main house of 240m2, a stone-built guest house

of  40m2,  garages  and  carports  and  workshops.  Large  and  beautiful  swimming

pool.  Comprises entrance, dining room, living room with fireplace and exits to the

terraces,  fully  equipped kitchen,  office,  laundry  room and guest  toilet.  In  first  floor

master  bed  room  and  4  other  bed  rooms,  three  of  which  have  private

bathrooms/showers. The land is wooded and maintained in perfect condition. Lots

of charm and perfectly calm

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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